

Fecha: 23-01-2026

Medio: El Longino

Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Presidente Boric decretó dos días de duelo nacional por víctimas de incendios en Ñuble y Biobío

Pág. : 15

Cm2: 179,2

VPE: \$ 107.683

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

## Presidente Boric decretó dos días de duelo nacional por víctimas de incendios en Ñuble y Biobío

El Presidente Gabriel Boric decretó duelo nacional por dos días a raíz de la emergencia que afecta a las regiones de Ñuble y Biobío tras los incendios forestales, una catástrofe que, según los balances oficiales, deja hasta ahora 21 personas fallecidas. La

decisión, anunciada durante la jornada de este jueves 22 de enero, busca honrar la memoria de las víctimas y acompañar a las familias impactadas por los siniestros. De acuerdo con lo informado por el Mandatario, el duelo nacional regirá durante dos



jornadas consecutivas: hoy jueves 22 y mañana viernes 23 de enero. El anuncio fue realizado a través de su cuenta en X, donde el Presidente sostuvo que, "en

medio del profundo dolor" provocado por los incendios, adoptó la medida para "honrar la memoria" de los 21 compatriotas fallecidos en la catástrofe.

En la misma publicación, Boric transmitió sus condolencias a los familiares y comunidades afectadas, remarcando el respaldo del país ante la tragedia. "Mis más sentidas condolencias a las familias, seres queridos y vecinos de las víctimas. Todo Chile está

con ustedes", escribió, en un mensaje que fue replicado por diversos medios nacionales.

El duelo nacional se decreta en un escenario marcado por el avance de incendios forestales de alta intensidad en el centro sur del país, con focos que han exigido un despliegue de recursos de emergencia y coordinaciones permanentes entre autoridades, brigadas, Bomberos y equipos de respuesta. En su balance de este

jueves, Senapred informó la confirmación de un nuevo fallecido durante la jornada, consolidando la cifra total reportada por las autoridades en 21 víctimas fatales.

En paralelo a la conmemoración, el Gobierno mantiene la atención en la emergencia activa y en el apoyo a las personas damnificadas, mientras continúan las evaluaciones de daños y las acciones de respuesta en terreno en las zonas más afectadas.